



Eglise de Longueuil

Ce fut en 1884 que commencèrent les travaux de construction de la nouvelle église.

La première pelletée de terre fut enlevée le 15 août après une grande messe chantée pour attirer la bénédiction de Marie sur la nouvelle construction. La première maçonnerie de ces fondations fut faite le 1er septembre; les travaux furent poussés avec activité tout l'automne, et les murs étaient tous sortis de terre dès le commencement de décembre.

En janvier 1886 on commença les travaux de l'intérieur, tous prêts pour les enduits et dans l'été on termina le clocher.

Tous les travaux tant de l'intérieur que de l'extérieur, furent vigoureusement poussés, afin de pouvoir terminer le tout pour le jour de l'an 1887, mais les

retards occasionnés par la bénédiction des cloches firent que l'église ne put être livrée au culte qu'à la fin de janvier 1887.

Le 27 janvier 1887, l'église était déjà assez avancée pour être bénie, et le fut solennellement par Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Montréal.

Vue du flenve, l'église donne un coup d'œil splendide et imposant, tant elle dépasse en hauteur toutes les bâties environnantes, mais à mesure qu'on s'approche, le monument s'impose davantage par ses détails et ses différentes perspectives, de front et de côtés.

La façade est réellement belle et sa haute s'impose d'elle-même.

Nous devons dire que M. le Curé, les paroissiens, les architectes et les entrepreneurs doivent être fiers de leur œuvre.